

Herzlichen Dank

Fritz F. Bösch

Familienmensch – Unternehmer – Patron – Visionär – Sportfan

11. Januar 1934 – 31. August 2022

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem Papi, Grosspapi und Urgrosspapi erfahren durften, haben uns tief berührt. Er fehlt uns sehr und wir sind überaus dankbar für die vielen persönlichen Briefe und Karten, die uns Trost spenden und die uns davon berichten, wie sehr er von zahlreichen Menschen geschätzt und verehrt wurde.

Wir danken von Herzen:

Daniel Kallen für die würdige Trauerfeier im Andachtsraum des Friedhofs Lyss und den Trauerrednern Hermann Moser und Stefan Nobs für ihre persönlichen Worte.

Dem medizinischen und pflegenden Personal, welches ihn in seinen letzten Jahren mit viel Warmherzigkeit und Fürsorge betreut hat.

Allen Wegbegleitern und Freunden, die stets an seiner Seite waren, seine Visionen unterstützt, seine Projekte mit ihm in die Tat umgesetzt und seine Passion mit ihm geteilt haben.

Unser besonderer Dank gilt allen, welche die Stiftung Fritz Bösch mit einer Spende bedacht haben – sie tragen dazu bei, seine Werte und sein Gedankengut im Wirken der Stiftung weiterleben zu lassen.

Lyss, im Dezember 2022

Die Trauerfamilie